

ВЕСТНИК МОСКОВСКОГО УНИВЕРСИТЕТА

НАУЧНЫЙ ЖУРНАЛ

Основан в ноябре 1946 года

Серия 20

Педагогическое образование

Издательство Московского университета

№2, 2018

АПРЕЛЬ – ИЮНЬ

Выходит один раз в три месяца

СОДЕРЖАНИЕ

АКТУАЛЬНЫЙ ВОПРОС

Гукаленко О. В., Борисенков В. П. Поликультурное образование и вызовы современности	3
---	---

ПЕДАГОГИЧЕСКИЕ РАЗМЫШЛЕНИЯ

Боровских А. В. Истина против закона, или ещё раз о компетентности	12
Гринишун В. В. Проблемы и пути эффективного использования технологий информатизации в образовании	34
Петрова Н. Н. О положении географии в системе наук и учебных предметов	48
Романова Е. А. На пути к университету нового поколения	54

Общая педагогика

Бахтина О. И., Монахов В. М. Формирование нового взгляда на информатизацию и научно-технологическое развитие современной теории обучения	60
--	----

ПРОФЕССИОНАЛЬНОЕ ПЕДАГОГИЧЕСКОЕ ОБРАЗОВАНИЕ

Рыблова А. Н. Технология разноуровневого управления иноязычным образовательным процессом в российском университете	78
Винник М. А., Иванов О. П., Коснырева А. А., Кирилишина Е. М. Перспективы мультимедиа обучения на базе естественнонаучных музеев	89

Теория, методика и организация воспитательной деятельности

Спектор Н. Е. Педагогические условия организации и проведения школьных этнических праздников	100
--	-----

CONTENTS

QUESTION OF PRESENT INTEREST

Gukalenko O. V., Borisenkov V. P. Multicultural education and challenges of our time 3

PEDAGOGICAL IDEAS

Borovskikh A. V. Truth against the law, or once again about competence 12

Grinshkun V. V. Problems and ways of informatization technologies in education effective use 34

Petrova N. N. On the position of geography in the system of sciences and academic subjects 48

Romanova E. A. On the way to the University of new generation 54

GENERAL PEDAGOGY

Bahtina O. I., Monakhov V. M. The formation of a new perspective on informatization and scientific and technological development of the modern theory of training 60

PROFESSIONAL PEDAGOGICAL EDUCATION

Ryblova A. N. Multilevel management technology of foreign language training process at russian university 78

Vinnik M. A., Ivanov O. P., Kosnyreva A. A., Kirilishina E. M. The prospects of multimedia learning within science museums 89

THEORY, METHODS AND ORGANIZATION OF EDUCATIONAL ACTIVITIES

Spector N. E. Pedagogical conditions of organizing and conducting school ethnic holidays 100